

## 理事会だより No.4

### ～第4回 理事会（2月24日開催）報告～

日頃より PTA 活動にご理解とご協力を頂き、誠にありがとうございます。  
このお便りでは2月24日(土)に開催した藤沢東小学校PTA理事会の内容をお伝えします。

### 学校より

#### ・連絡事項

PTA 会費で購入したもの

- ・新1年生名札、卒業式・入学式鉢花、横断旗、修学旅行補助、宿泊学習補助など

#### ・各種行事

##### (1) 令和5年度 卒業証書授与式

日時 令和6年3月25日(月)

場所 藤沢東小体育館

参加者 6年生保護者、PTA 会長、在校生(5年生)

##### (2) 令和6年度 入学式

日時 令和6年4月8日(月)

場所 藤沢東小体育館

参加者 1年生保護者、PTA 会長

※5・6年生の児童は入学式に参加しません。

※午前中は運動場では遊べません。

##### (3) 令和6年度 PTA 総会(書面決議)

###### ◆令和6年度 PTA 引き継ぎ会

日時 令和6年4月27日(土)

場所 藤沢東小体育館

◆令和5年度 第1回PTA 理事会

日時 令和6年5月10日（金）（PTA 会費集金）

場所 藤沢東小多目的室

・その他

- ・春休みについて

3月28日（木）、29日（金）、4月1日（月）の来校はご遠慮ください。

※上記以外の日も職員室への入室はご遠慮ください。

- ・来年度の東っ子まつりについて

11月2日（土）の予定です。

- ・春休みの生活・新学期に向けて

- 命を大切に。
- 家庭学習をする習慣をつけましょう。
- 体をたくさん動かしましょう。

**協議**

・全学期活動報告

・新役員選出について

前年度同様、役員選出は書面にて行います。

4月27日（土） 10時～11時半 顔合わせ・引き継ぎ 体育館にて

5月10日（金） 9時～ 第1回理事会出席 多目的室にて

- ・委員長、副委員長、書記、会計を決定し、引き継ぎを行ってください。
- ・新校外部は2月中旬に決定し、3月に引き継ぎ予定の為、理事会のみ参加。

・令和6年度定期総会について

前年度同様、定期総会は書面表決にて行います。

・令和6年度選考委員について

現本部役員（令和5年度本部）が令和7年度本部役員の選考委員を担います。

・令和6年度予算について

令和6年度予算は学校との協議の結果、以下の通りに決まりました。

教育整備費・児童福祉費 240,000円

本部費 70,000円

令和5年度役員 1年間をふりかえって

～沢山の貴重な言葉をありがとうございました。別紙ご参照下さい～

## 10 令和5年度役員 1年間をふりかえって

### 1学年

学年委員という役員をやってみて、大変なこともありましたが、とてもやりがいのある委員でした。PTA 活動への協力は貴重な経験で、集金の仕事の際には子供たちが教室へ登校する様子や登校した後の朝の雰囲気を見れたり、子供たちの普段の様子を垣間見ることが出来たので良い経験になりました。

コロナ禍でしばらく開催が見送られていた東っ子まつりが久しぶりの開催となり、本部のお手伝いを通して子供たちが楽しんでいる姿を見る事が出来ました。子供たちも進んでお手伝いをしてくれたりと、子供たち含めみんなで楽しむことが出来ました。

1学年委員全員がこの役員を楽しみながらやれたことも、PTA 本部の皆様のお力添えのおかげです。お忙しい中、多くの時間を費やしてコロナ禍以降の新しい方向性を見出しながら指揮運営して頂きありがとうございました。

### 2学年

・わからないことだらけで最初は不安でいっぱいでしたが、協力的な皆さまと一緒に学年委員が出来てとても良い経験になりました。なにより、学校、子供たちの様子がよく知ることによって本当に良かったと思います。様々なことが起こり変化してく世の中ですが、無理なく協力し合って続けていける事は、親子共々大切な事なのかなと感じました。1年間大変お世話になりました。ありがとうございました。

・3年ぶりに東っ子まつりが開催出来て良かったと思います。子供たちと触れ合えて楽しかったです。委員の仕事は準備で集まったりすることもなく当日のみでありがたいと思いました。2年生学年委員みんなで協力して出来たと思います。

・初めてのことで不安いっぱいでしたが、皆さん優しく東っ子まつりも親も子もとても楽しくいい経験になりました！ありがとうございました！

・初めは右も左も分からずどうなることかと思いましたが、本部の方が分からないことは丁寧に教えて下さり、助かりました。行事一つをとっても、開催にあたり多くの方の協力のもと成り立っていることを肌で感じる事が出来、いい経験をさせてもらいました。ありがとうございました。

・コロナが5類に移行して、少しずつ日常を取り戻せた1年だった気がします。東っ子まつりが開催することが出来、子供たちの喜ぶ姿が見れて良かったです。学年委員の皆さんと連携が出来、本部の方々のご協力のもと、とてもいい一年を過ごせたことに感謝しています。ありがとうございました。

・なかなかお役に立てずに申し訳なかったと思いますが、お手伝いを色々させていただけて良い経験になったと感じています。役員の方が様々お子さんたちの為に、学校の為に動いてくださっているんだと、改めて感謝しました。ありがとうございます。

### 3学年

一年間役員をさせてもらって、東っ子まつりで子供たちが嬉しそうな顔をして楽しんでいたのが良い行事だと思いました。毎年出来たら子供たち嬉しいでしょうね。

### 4学年

- ・いつも子供たちのために、本部さんや役員の皆さんが学校と協力して考え行動してくださっていることに触れ、皆さんに支えられて成り立っていることを実感しましたし、とてもありがたいことだと思いました。また、役員活動を通して学校に行く機会が増え、普段見られない子供たちの様子を知ることが出来嬉しかったです。
- ・普段平日の講演会には仕事で出られなかったのですが、学年委員という役目をきっかけに、講演を聞くことが出来てとても有意義でした。時間を取れる方は是非参加したら良いと思いました。
- ・美化のお掃除の際には、学校からのご配慮で時間を短縮して頂きましたが、せっかく予定して集まったのだから、もう少し時間を取っていただけたらよかったですと思いました。

## 5学年

コロナ以降中止になっていた東っ子まつりが今年度は実施することが出来て良かったと思います。本部の皆さんには企画から事前準備、当日の運営まで感謝の気持ちでいっぱいです。

子供たちがたくさんの方々に支えられて学校生活を送れていることを実感した貴重な機会でした。一年間ありがとうございました。

## 6学年

コロナ規制も緩和され学校行事も行える様になり、普段忙しい中で本部役員の皆さまの細やかな配慮に感謝の気持ちでいっぱいです。学年委員の集まる回数やラインも程良く、共に取り組む皆さま穏やかで楽しく活動出来ました。

PTA 活動も負担を軽減し効率の良い一年間だったと思います。東っ子まつりでは想像を超える子供たちの参加数に驚き、皆が楽しそうにしている姿を見れたことがとても印象的でした。地域の祭りなど大きいものが少ない中、今後も人が集まる機会を未来の為に継続してほしいです。本部役員の皆さま本当にお疲れさまでした。

## 教養部

教養部の役員を担当することで初めて講演会に参加しました。講演会では保護者の一人として参考となる内容であり、一人でも多くの保護者に聞いてほしいと思いました。しかし、学校公開日に実施したにも関わらず参加人数が思いのほか少なく、保護者の方にもう少し気軽に参加してもらえたら良かったなと感じました。講演会の準備については、講師の選定及び当日の進行に関して校長、教頭、教務担当の先生のバックアップがあり、教養部としては負担軽減となり非常に円滑に運営が出来たと感じています。一年間、大変お世話になりました。ありがとうございました。

## 広報部

初めての広報の役員で、部長を引き受けたものの、正直言って右も左も分からず不安でした。皆さまのご協力のおかげで無事にやり遂げることが出来ました。支えてくださった皆さま、先生方に感謝します。一年間ありがとうございました。

## **校外生活部**

今年度はコロナ明けで様々な活動が戻ってきた年でした。校外では通学班の安全確認や登校班の取りまとめを行っていました。2、3年実施されていない事が実施されることにより、手探りで始めなければならないことに苦労しました。

校外は地域の方の協力や連携が必要不可欠だと感じております。今回役員をやらせていただいて、初めてのことで大変なこともありましたが子供たちの成長を間近で見ることが出来た充実した一年間でした。一年間ありがとうございました。

## **本部**

皆さまのご理解ご協力のおかげで一年の任期を終える事が出来ました。この一年では例年通りというフレーズは考えず、今後の新しいPTAとしての基礎を作ることに重きを置いてまいりました。時代は急激なスピードで変化しており柔軟に対応していく事が重要だと思います。今後も子供たちの安心して学び育てる環境を任期を終えてからも見守り協力していきたいと思っております。

本部役員始め各部、各委員さん、保護者の皆様、そして教職員の皆様のご協力に感謝します。一年間ありがとうございました。